

新潟県生連

新潟県生活と健康を守る会連合会
〒950-0088 新潟市中央区万代1-2-6-403
TEL 025-241-0288
<https://niigatakenseiren.iinaa.net/index.html>

一人はみんなのために
みんなは一人のために



阿賀町に班ができました！

阿賀町守る会に先月入会した会員が仲間を増やし、三川班ができました。コロナ特例の緊急小口資金や総合支援資金が、まだまだ知られていません。会員や周りの人たちの声に耳を傾け、支援につなげましょう。

4月8日(阿賀町) 標高が高く、五分咲きの桜でした。

コロナ対策と交流の両立 各守る会の活動報告です

各地の生活と健康を守る会は、感染防止対策をしっかりとって会員の要求に応え、やるべきことはやろうと、様々な活動を工夫して行っています。

「やっぱり仲間はいいもんだ」(村上)

村上の城山班は4月10日、近く転居する仲間の送別をかねてお花見をしました。満開の桜の下とはいえ風も冷たく、室内に変更のうえ、換気のため窓を開け放しての交流です。

新型コロナのせいで久しぶりに会えた5人の仲間は、近況報告に花が咲き時の経つのを忘れ、後で奥さんに叱られたとか。「やっぱり仲間はいいもんだ」とはみんなの感想でした。

福島原発事故から10年(阿賀野)

柏崎・刈羽原発再稼働許さない・福島を忘れない、その思いを市民に県民にアピールするために、又、10年前の3.11を忘れないためにも、「原発ゼロ阿賀野の会」主催のリモートスタンディングに「阿賀野守る会」から10名が参加しました。

買い物客・ドライバーさんらに、プラカード・のぼりなどで訴えました。



阿賀野 49号線沿い

「また集まりたいね」(新潟)

わかば班は、地域の公共施設の改修があり、しばらく集まりがもてませんでした。久しぶりの班会は6名の参加。お互いの健康のことを気遣ったり近況報告。

コロナ感染予防のため外出を控える日々、友達との電話でも話せることは巣ごもりの報告。顔を合わせられ、「また集まりたいね」の声が出ました。

昼食班会(長岡)

3月の中旬、昼食会を兼ねた班会議・・・との情報を得て、上除班に突撃潜入です。

地元公民館、熟年の男子が大鍋と格闘中。「讃岐うどん」を茹で、特製の肉うどんつゆと野菜サラダもーこれがまた手際よくてー

班会議のテーマは原発問題

日本の電力事情、東京電力、再生エネルギーから衆議院選挙にまで・・・真剣な討議です。最後に、大阪の親子餓死事件の守る新聞記事を読み合わせました。(長岡守る会重住副会長)



長岡上除班(昼食風景、距離を取り小声で)

まわりに知らせ、制度の利用を広げましょう

新型コロナウイルス感染症の影響で失業、売上減少、仕事が見つからない場合などに、国の生活費貸付制度があります。申込みは令和3年6月末までです。お早めにご相談ください。

最大80万円が借りられます。

緊急小口資金

- 貸付金額は10万円以内、特別な事情がある場合は20万円
- 返済開始時期は令和4年3月末まで延長
- 返済期限は2年以内
- 無利子、保証人不要

お申し込み

総合支援資金

- 貸付金額はひと月あたり、最大20万円（2人以上世帯）、15万円（単身）
- 貸付は3か月分（3回）まで
- 返済開始時期は令和4年3月末まで延長
- 返済期限は10年以内
- 無利子、保証人不要

償還(返済)免除 ⇒ 借受人と世帯主が令和3年度または4年度の住民税非課税世帯

今年度の収入が昨年に比べ、3割減少する見込みの場合、国保料(税)、介護保険料が免除になります。

生活保護 こんな要求を認めてもらいました

●換気扇設置料が認められる

換気扇が壊れて困っていました。保護費から出ないかとケースワーカーに話しましたが、出ないとのこと。守る会役員に相談して掛け合ってもらったら、出ることになりました。

●生活費が足りなくなった 小口資金借りられた

食費がなく、次の支給日までの生活費が足りなくなりました。事務所に相談があり、ケースワーカーに小口資金（新潟市独自）の相談にのってほしいと連絡を入れました。あとで「借りられた、ありがとう」の電話がありました。

●転居費用、破産手続きの費用など、弁護士と保護課の連携

コロナ感染の影響で失職しました。負債を抱えたまま生活保護を利用。病気の治療もあり親の住む市営住宅に転居を申し込んでいました。しかし、保護決定前の医療費の支払いなどで家賃などを滞納し、家賃の保証会社からの督促で精神的に追い詰められました。守る会と一緒に保護課と話し合い、弁護士と保護課から連携を取ってもらい、破産手続きの相談を進め、転居もできるようになりました。

新潟県生連総会に向けて 会員をふやそう

新潟県生活と健康を守る会連合会（新潟県生連）は、5月16日に新潟市で第46回総会を開きます。暮らしに役立つ制度を知らせるチラシ配布、会員と新聞ふやしで大きく前進し、総会を成功させましょう。

知人を紹介してください

新潟県生連は、昨年秋以降、毎月会員、新聞読者を連続してふやしてきました。前回総会后に比べ2%の増勢になりました。

コロナの影響や社会保障関係費の値上げなどから、生活が大変になっている人が増えています。知人に入会を勧め、知人を守る会に紹介する活動にご協力ください。